

学校教育目標

わたしが誇るまち 熊谷に学ぶ 日本一の荒中生

めざす生徒像

本気で学ぶ生徒(知力) 本気で磨く生徒(徳力) 本気で鍛える生徒(体力)

令和2年度 6月

荒中だより

6
月
号

- 今月の生活目標:服装・身だしなみを整える。
- 今月の心の目標:きまりやルールを守ろう。

熊谷の子どもたちは、これができます！

4つの実践

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②選ばれたら「はい」と元よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う
- ④友だちをたくさんつくる。

3減運動

- ①テレビの時間を減らします。
- ②ゲームの時間を減らします。
- ③スマートフォン携帯電話やパソコンに触れる時間を減らします。

大人が手本となって

日	曜	校内行事	給食			部活		完全下校時刻		
			1年	2年	3年	朝	後	1年	2年	3年
1	月	分散登校A(月曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
2	火	分散登校B(月曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
3	水	分散登校C(月曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
4	木	分散登校A(火曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
5	金	分散登校B(火曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
6	土									
7	日									
8	月	分散登校C(火曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
9	火	分散登校A(水曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
10	水	分散登校B(水曜授業)弁当持参 第1回学校運営協議会10:00						4:15	4:15	4:15
11	木	分散登校C(水曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
12	金	分散登校X(木曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
13	土									
14	日									
15	月	分散登校Y(木曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
16	火	分散登校X(金曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
17	水	分散登校Y(金曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
18	木	分散登校X(月曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
19	金	分散登校Y(月曜授業)弁当持参						4:15	4:15	4:15
20	土									
21	日									
22	月	通常登校開始予定 校長講話 生徒集会(新入生歓迎会)	○	○	○		○			
23	火	パワーアップ確認テスト(国語) 部活動体験入部開始	○	○	○		○			
24	水	パワーアップ確認テスト(数学)	○	○	○		○			
25	木	パワーアップ確認テスト(英語) 生徒会専門委員会① 避難訓練	○	○	○		○			
26	金		○	○	○		○			
27	土									
28	日									
29	月		○	○	○		○			
30	火	部活動本入部	○	○	○		○			



第1回学校運営協議会が、開催されます。学校のことを一緒に考えてください。

詳細が決定次第、お知らせします。

分散登校(6月1日から授業開始)

過日、通知を配布しましたが、6月1日(月)からクラスを3分割して3日に1日ずつ登校する「分散登校」を行います。久しぶりに6時間授業の開始となります。お弁当の用意をお願いします。その際、暑さ対策として、水筒にお茶またはスポーツドリンクを入れて持参してください。昼食時や休み時間に飲用し、熱中症予防対策をしていきます。
また、指定された日に出席できない場合は「欠席扱い」となりますので、体調を整えて登校するようお願いいたします。
なお、マスクの着用、検温については、引き続きよろしくお願ひします。

臨時登校日の様子



暑さ対策「みどりのカーテン」

暑さ対策として「みどりのカーテン」の網をベランダに設置しました。5月15日には、ゴーヤの苗を植えたプランターを各クラス6鉢ずつ教室に運びました。例年は委員会活動の一環で行っていますが、今年は教職員がプランターに植えました。
昨年度は、市内中学校16校の中で、優秀賞を受賞。今年度は、最優秀賞をねらっています。しかし、生徒が毎日登校していないため、水不足が心配…。高尾先生を中心に各学年の教職員が水やりをし、学校が始まるまでプランターを管理しています。各クラスで青々としたカーテンを育てていきましょう!!

プランターの設置



臨時休業中の学校

生徒がいない学校はとても寂しくて、職員は生徒と過ごす日々を思い浮かべて活動しています…。



校内清掃

テニスコート備品清掃

除草作業

水やり

図書室の書類整理

ペンキ塗り

会議

※予定は、社会の情勢等により変更になることがあります。

みんなに届け！先生からのメッセージ

熊谷市内の全小中学校からの取組「みんなに届け！先生からのメッセージ」で、5月19日(火)15:00からラジオ番組(FMクマガヤ)で荒川中学校の教職員が生徒に呼びかけをしました。
飯田教諭、笠原教諭、霜田教諭が代表でラジオ局へ行き、生放送に出演しました。
荒川中学校の伝統と、生徒の活躍を紹介しました。たくさんリスナーの方から、励ましのメールをいただきました。どうもありがとうございます!!
生徒の皆さんが元気に登校し、一緒に授業できることを職員一同楽しみにしています。

ラジオ局での様子



在校生のみ校庭開放

新型コロナウイルスの感染症拡大防止のため、現在、熊谷市では「学校体育施設の開放」を中止しています。団体でのご使用については、もうしばらくお待ちください。
在校生に限り、平日の9:00~11:00の2時間のみ、校庭を開放しています。3密を避け、自主的に走ったり、縄跳びをしたりするなど、身体を動かして来る生徒もいます。
すがすがしい挨拶をし、校庭使用の許可を取り、マナーをしっかりと守り、きれいに校庭を使って帰って行く姿を見ると、うれしくなります。
くれぐれも健康管理には気を付けて、過ごしてください。

3密を避けて運動

